

Pressemitteilung 21.5.2024

Last Minute Reise: Deutsch-Türkischer Freundschaftsverein bietet kurzfristig Istanbul-Tour an

Vor Jahren bot der DTF fast im Jahresrhythmus Reisen in die Türkei an, die zumindest auch in deren Hauptstadt führten. Nach langer Pause offeriert der Verein wieder eine Tour nach Istanbul. Fünf Tage im September mit vier Übernachtungen und vielen inbegriffenen Leistungen sind im Reisepaket verschnürt. Allem voran ein Besuchs- und Ausflugsprogramm, geleitet durch lokale, deutschsprachige Guides, steht auf der Agenda der DTF-Bildungsreise. Nur spaten müssen sich Interessierte, denn wegen der heftigen Inflation halten Reiseveranstalter die Preise nicht lange fix, weswegen der DTF die Teilnehmer bis 31. Mai d. J. verbindlich melden muss.

Diese instabile Preissituation war in den vergangenen Jahren auch ein Grund, warum der Vorstand sich jahrelang nicht zur erneuten Durchführung dieses Städtetrips durchringen konnte. Auch die höchst unerfreuliche sozio-politische Lage in der Türkei steigerte die Bereitschaft, sich als Reiseveranstalter zu betätigen, überhaupt nicht.

Auch nachdem die türkische Metropole, auf gleich zwei Kontinenten gelegen, einen fortschrittlichen Bürgermeister ins Amt wählte, wurde der Besuch der Stadt zwar wieder öfter diskutiert, aber die Vorsicht überwog die Reiselust.

Die anhaltenden Bemühungen zwischen Hekimhan und Rödermark, doch einer echten Städtepartnerschaft näher zu kommen, und schlussendlich auch die beeindruckende Hilfsbereitschaft nach der Erdbebenkatastrophe ließen die Bedenken zurücktreten hinter den Gedanken, nun erst recht praktisch an der Völkerverständigung zu arbeiten. Und völlig ohne seismologische Panikattacken à la "Istanbul besuchen, solange es das noch gibt"...

Langer Rede kurzer Sinn: Unter www.dtf-roedermark.de/istanbul kann das konkrete Reiseprogramm eingesehen werden und auch die Anmeldunterlagen heruntergeladen. Der Hinflug ab Frankfurt ist am 19. September, die Rückkunft am 23.9.2024. Genächtigt und gefrühstückt wird im Viersterne-Hotel Ramada Otel Old Town, und dort starten auch die täglichen Touren. Die führen nach Beyoglu, zum Galataturm, zur Istiklal-Einkaufsmeile, per Boot auf den Bosphorus, zum Topkapi-Palast und zur und in die Hagia Sofia, in die Basilika-Zisterne, zum Großen und zum Ägyptischen Basar, nach Kadiköy auf der asiatischen Seite und auf den Camlica-Hügel u.v.a.m., das alles und vieles mehr im Reisepreis inbegriffen.

Wer all das im Kreise netter Menschen miterleben möchte, muss sich - nochmals - beeilen. Bis 31. Mai ist eine Anmeldung möglich, zur Not per Telefon unter 0177-45 80 667 (Can Cavus mobil). Säumigen Mitmenschen werden wir nach der Reise dann erzählen, wie schön das alles war...

BU:

Auf dem Istanbul-Tourprogramm ein Muss: die Hagia Sofia.